

町内会だより

* 第一町内会 *

◎今年の夏は例年なく暑い日が続いていますが「香川諏訪神社のおまつり」・「海の祭典、浜降祭」・「茅ヶ崎花火大会」等、地域のイベントも順次催され時の流れを感じる昨今です。香川自治会でも「香川福祉ふれあいまつり」が香川小学校校庭で盛大の内に終わりました。実施に当たり担当役員は勿論、香川地区有志の皆様の絶大な協力が、盛んな「盆踊り大会」に発展させていると思います。

◎さて、秋風を迎える九月三十日(日)に「第三八回香川地区体育大会」が体育振興会の主催で開催されます。香川小学校学区の自治会が協賛します。プログラムは一

* 第二町内会 *

ようやく凌ぎ易くなつて来ました。この夏は雨も少なく、格別の暑さでしたらが、当町内には熱中症等の被害もなく、過ごすことができました。この凌ぎ難い暑さの中、中越沖地震により被災され、避難を余儀なくされている方々の日常の辛さが察しられます。この地方が発生しています。

しかし、今回も防災対策について、いろいろな指摘がされていました。列島の東側には更に多くの地震が起れば建物倒壊、生活施設の破壊被害は大きく、激しい混乱が必然となります。東海・首都直下等の大型地震が喧しく行なわれています。し

9月1日、防災の日を期して、防災への意識を高めようとする報道が喧しく行なわれています。し

得点順位を合計して自治会単位に順位が評価されます。種目別に選手が不足するとその種目は失格になります。従つて役員は失格にならない様に選手の募集に躍起となります。第一町内会はここ数年は下位に甘んじた状況ですが、今年こそは!と、願っています。

現在、選手募集の申し込み用紙が回覧されています。申し込みで

選手が揃わない時は、実行役員の推薦で選手をお願いしますが宜しく承諾下さる様お願いします。

(体育大会 頑張ろう!)

◎八月の「町内防犯パトロール」

は「香川福祉ふれあいまつり」と重なり当番の皆さんで調整して実施して頂き有り難うございました。

◎八月十一～十二日に、自治会主催の「香川福祉ふれあいまつり」が香川小学校校庭を会場に開催されました。猛暑の中の開催でした。

が、夕涼みを兼ねて大勢の方が訪れた。楽しい賑やかな催しなりま

した。

翌十三日、朝早くから学校周辺

の時代には、各家庭だけでなく、

人余・そのうち七〇%が六五才以

上・その多くが室内でということ

が報道されました。

九月は敬老の日で、多くの敬老

が用意されていますので、当日は

是非会場に足を運んでみて下さい。

◎九月一日は防災の日。万に備え

て普段から準備することが大切

ですが、大方は無防備状態だろう

と思います。

此所で更めて見直してはいかが

ですか。

町内会役員で一日防災倉庫の点検を行ない、器材の使用について

実習しました。

此所で更めて見直してはいかが

ですか。

町内会役員で一日防災倉庫の点

検を行ない、器材の使用について

実習しました。

此所で更めて見直してはいかが

みんなの声 // // // 参加して

近頃、
ちよつと気になる言葉

ふれあいまつりに参加して早4年！自治会役員か、子どもさんが小さくなれば中々出掛けない。今回、二日間駐輪場の整理をさせていただいた。北門の入口で、「こんにちは！こんばんは！」と自転車から降りてしまわないうちに声を掛け、校庭内の自転車置き場に置いていたくようにお願ひする。もう、皆さんには心得ているようだ！校庭では4列くらいに自転車がぎつしり埋まり、時には鍵を失くされた人もいる始末。明るいうちは何とか探し出すこともできるが、暗くなると一番困る。中には、自分の自転車をどこに置いたか判らない人も出てくる。懐中電灯を頼りに、あっちだこっちだと同じところを一緒になつてぐるぐる回る。これも一つの「ふれあい」かと思う。校庭の中央には夜空を賑わすたくさんの提灯、そしてやぐらの周りではみんなで踊る盆踊り、夜店に戯れる子どもたちの叫び声。夏はやつぱりこれに限る。

炎天や火花を散らす溶接工
ががんばの己の脚をもてあります
ががんばの実態をよく捕えてい
る。窓に張り付いてあの長い後脚
の置き場に困っている様は、滑稽
であり又哀れを感じる。

立花富士子

花合歓の閉じし葉陰に闇深む
海に沿ひ走る单線海紅豆

伊東か綱代辺りの沿線の七・八

月頃は海紅豆・別名梯悟の花が散
見される。インド原産の南国系の
花。海辺の明るい句。

て今は打ち解けて、仲良く心太を
啜つてゐる。

田辺美津枝

炎天下木株あたらし遊歩道
玫瑰の納沙布岬馬車に搖れ
根室に近い納沙布岬。玫瑰の花

選者吟

(57) 6525

方丈に音なき雨や合歓の花
炎天に投げボールの行方かな

藤村球子

● 謂わば、当時の香川の人々が地
域の親睦を兼ねて行つてきた回覧
による句会の句をより多くの方々

このふれあいまつりには皆さんの
情熱が掛かっている。楽しかった。
(M・S)

俳句

茅花会

小林鱗一選

大正口マン残る茶房やソーダ水
さつきまで言い争いをしていた
が元々親子のこと、誤解とわかつ
う程、実も朱く美しい。

後藤幸香

青山淳子

落ちるだけおちし青柿掃かれけり
炎天の河風一瞬通りすぎ

藤村球子

吉井湘南氏（故・吉井隆義元香川
自治会長の甥）が中心となつて地
域住民の親睦を兼ね同好の士を集
め回覧による句会（茅花会）を作
りました。その後、昭和45年5月
に香川ニュース（現：広報かがわ
の前身）が創刊され、当時の自治
会長吉井隆義氏より文芸欄を設け
てはと言う提案があり、茅花会の
俳句を掲載したのが始まりです。

A 茅花会は昭和43年頃に（故）
吉井湘南氏（故・吉井隆義元香川
自治会長の甥）が中心となつて地
域住民の親睦を兼ね同好の士を集
め回覧による句会（茅花会）を作
りました。その後、昭和45年5月
に香川ニュース（現：広報かがわ
の前身）が創刊され、当時の自治
会長吉井隆義氏より文芸欄を設け
てはと言う提案があり、茅花会の
俳句を掲載したのが始まりです。

昨今の殺伐とした世の中、この
俳句が一服の清涼剤として心にゆ
とりが持てればと考えております。
現在は、香川自治会館に於いて
毎月第3水曜日午後1時より句会
を開き、その時の句を掲載してい
ます。

俳句のお好きな方、又これから

始めたいという方のご入会をお待

ち申し上げています。

尚、本件は茅花会・裕百合子様

（広報委員会）

心より御冥福をお祈り申し上げます。

先日ある本を読んで面白い
言葉に合いました。日常誰でもが
使つてゐる「頂戴」と言う言葉。
「何々して頂戴。」「頂戴致しま
す。」「早くして頂戴。」など謙
遜、尊敬、催促などの意味を持つ
て使われてます。赤ちゃんも
最初の教わるのが「ちようだい！」
です。

元々の語源は「頭の頂に載せる」
という意味だそうで仏教では自分
は膝まづき相手をうやまう最高の
礼の仕方だそうです。『ああして
頂戴！こうして頂戴！』と要求ば
かりが多く聞こえてしまう昨今、
本来の意味から少し外れているよ
うな気がします。本当の意味の「
頂戴」の心が判ればいじめも殺人
も少なくなるのではないかと言つ
ています。小生も少々反省をしな
ければ…。

(S・Z)

非常に暑かつた今年の夏、9月
も半ばを過ぎると香川にも秋の氣
配が忍び寄つて来ているようです。
小出川の土手や閑居山付近の散策
路ではコスモスの花や彼岸花が咲
き始め、草むらでは秋の虫たちが
競い合つて鳴いています。都市化
が進み多くの自然が失われつつあ
る中で、香川の自然はまだまだ捨
てたものではありませんね。自然
は人々に潤いを与え、心を和まし
てくれます。

花も虫たちもそして人々も、大き
な自然の中の一員です。お互い
に大切にして行きたいものです。



あつ！逃げた。

Q & A 茅花会の掲載について

Q 広報かがわに毎回掲載され
ています茅花会の俳句につきまし
て読者の方から、掲載の経緯につ
いてのご質問がありましたのでご
報告させていただきます。

A 茅花会は昭和43年頃に（故）
吉井湘南氏（故・吉井隆義元香川
自治会長の甥）が中心となつて地
域住民の親睦を兼ね同好の士を集
め回覧による句会（茅花会）を作
りました。その後、昭和45年5月
に香川ニュース（現：広報かがわ
の前身）が創刊され、当時の自治
会長吉井隆義氏より文芸欄を設け
てはと言う提案があり、茅花会の
俳句を掲載したのが始まりです。

昨今の殺伐とした世の中、この
俳句が一服の清涼剤として心にゆ
とりが持てればと考えております。
現在は、香川自治会館に於いて
毎月第3水曜日午後1時より句会
を開き、その時の句を掲載してい
ます。

俳句のお好きな方、又これから

始めたいという方のご入会をお待

ち申し上げています。

尚、本件は茅花会・裕百合子様

（広報委員会）

心より御冥福をお祈り申し上げます。

今年4月に完成した勘重郎掘散策路（延長部分）は、毎日の朝夕は子どもたちの通学路として利用されて、大変賑やかになつてます。一方で小さなお子様が三輪車で遊ぶ姿やヨコヨコ歩きをしながらお母さんと散歩している姿、夏の盛りには蝉取りで夢中の子。学校帰りに団子虫やカナヘビを探しながら道草を食つている子。青

子が伺えます。そんな中、最近に皆さんが安心して歩かれている様子が伺えます。そこで、最近に車で遊ぶ姿やヨコヨコ歩きをしながらお母さんと散歩している姿、特に近隣の方たち合つたときは、散策路ゆえ通じる車で通るようになります。事務所へお問い合わせください。

が、中々難しいのが現状です。事務所へ早急に何らかの対策が必要か

を考えます。

しかしながら、大人も子どもも

みんなが安心して歩かれています。

ので本当にかつたと思います。

残るは、玄瑞寺前からみずき公園

までの区間で、ここも早く散策路

になればと願っています。

（I・S）

計報（平成19年8月31日現在）

西山佳孝（☎ 57-6911）

○問合せ先：まちづくり委員会

勘重郎掘散策路のその後

今年4月に完成した勘重郎掘散

策路（延長部分）は、毎日の朝夕

は子どもたちの通学路として利用

されて、大変賑やかになつてます。

一方で小さなお子様が三輪

車で遊ぶ姿やヨコヨコ歩きをしな

り、危険を感じています。運よく

生き残つたときは、散策路ゆえ通

じる車で通るようになります。

が、中々難しいのが現状です。事務

所へ早急に何らかの対策が必要か

を考えます。

しかし、危険を感じています。

が、中々難しいのが現状です。事務

所へ早急に何らかの対策が必要か

を考えます。

が、中々難しいのが現状です。事務

所へ早急に何らかの対策が必要か